
地区事務所とガバナー事務所の管理体制
　地区事務所、当年度ガバナー事務所、次年度ガバ
ナー事務所の三ヶ所の事務所が存在する。その相関
関係を図に記す。
　ガバナーは三ヶ所に分散する事務所を統括する
が、それぞれの事務所における職務分掌上の責務は
その事務所に帰属する。
　地区事務所、ガバナー事務所はガバナーが事務所
最高責任者。
　次年度ガバナー事務所（ガバナーエレクト事務
所）は、事務所最高責任者としてガバナーエレクト
がその任を負う。

地区事務所の管理体制
　事務局員は地区事務所における事務作業を遂行す
る。ロータリー活動や運営についての責務はない。
　事務的な対応はできるが、ロータリー活動に関す
る対応、判断はできない。しかし、開設に際し混乱
を防止するため、一時的にロータリアンが事務所運
用上の問題解決対応窓口となる。　

地区事務所担当パストガバナー　渡辺敏彦
事務局長　               　　　     丹治芳子

　地区運営の最高責任者はガバナーであり事務責任
者は地区幹事、財務責任者は地区財務委員であるこ
とは従来とおり。

作業分掌
地区事務所
地区委員会、地区運営会議、諮問委員会、RI日本
事務局・米山記念奨学会・ロータリーの友・ロータ

リー財団日本事務局との連絡、ホームページ管理、
データ管理、DG・GE事務所へ過去データ提供、
ガバナーエレクト壮行会、国際研修会帰国報告会、
ガバナー感謝の集い、歴代地区幹事会

ガバナー事務所DG
スタッフ会議、ガバナー補佐会議、地区大会、
ゴルフ大会、公式訪問、ガバナー月信、ガバナー会
との連絡

ガバナー事務所GE
スタッフ会議、ガバナー補佐会議、ガバナー事務所
開所式、PETS、地区研修・協議会

　ガバナー事務所では、ガバナー年度およびガバ
ナーエレクト年度固有に行われるイベントの事務作
業を主とし、それ以外の地区運営全般を地区事務所
が行う。このことで、毎年繰り返される委員会活動
および継続年度での活動は地区事務所が担当するこ
とで、スムーズに実施することが可能となる。
　また、データ管理を地区事務所が行うことで、各
イベントの雛形を提供する。

今後の展開
　ガバナー事務所は従来、ガバナー選出地区に設立
されることで、ガバナーや大会実行委員会などの
利便性はある。しかし、経年委員会や近年のロータ
リー活動では高度な事務要求事項が多くなり、2年
毎に刷新される事務所を都度設置することは難しく
なっている。ガバナー選出を困難にしている要因で
あることは疑いようがない。各委員会活動はその年
度の色合いがあるにしても、事務作業は大きく変化
しない。また、各大会も同様である。
　また、固定事務所を有するクラブでは、継続作業
であることから、事務員が能動的に資料等を作成し
ている。 本来は、ロータリアンの学びである諸活動
である基本を鑑みると、事務員が能動的に活動資料
を作成はしない。基本はロータリアンが作成した資
料または指示により事務的に配布および取りまとめ
を行うことが事務員の作業である。固定事務所を有
するクラブからガバナーが選出された場合、新任の
ガバナー事務所事務員にそれを強要する危険性があ
る。従来このことが原因で着任早々の事務員を失っ
ていることが散見される。そのような事態を防止
する上で、当初は他地区のように固定事務所がガバ
ナー事務所としても機能することを目指した。

　しかし、それには急激な変革に対応できるかどう
か、不安要素もあり、当年度ガバナー事務所、次年
度ガバナー事務所、地区事務所とした。
　地区事務所職員2名、ガバナー事務所各1名の4名
体制でのスタートは、ロータリアンが基本に立ち返
り、ロータリー活動を自ら率先して行動し紳士的な
姿勢で活動することが前提である。将来的には、地
区事務所一元運用も視野に入れて当地区に有った最
良の運用方法を模索したい。

各事務所連絡先
地区事務所
　住　　所 〒951-8053 新潟市中央区川端町6-53
　　　　　　　　　　　 ホテルオークラ新潟1F
　電話番号 025-222-2561　FAX番号 025-222-2565
　　Email rotary@rid2560niigata.jp
　執務時間 9：00～17：00

2018－19年度　川瀬ガバナー事務所
　住　　所 〒955-0072 三条市元町2-16
　　　　　　　　　　　越前屋ホテル3F
　電話番号 0256-34-3227　FAX番号 0256-46-8873
　　Email y.kawase@rid2560niigata.jp
　執務時間 9：30～16：30

2019－20年度　大谷ガバナー事務所
　　　　　　　　（2018年7月開所予定）
　住　　所 〒943-0834 上越市西城町2-3-9
　　　　　　　　　　　JCVアネックスビル1F
　電話番号 025-512-1435　FAX番号 025-512-5854
　　Email m.otani@rid2560niigata.jp
　執務時間 9：00～16：00

　ガバナー固有のお問い合わせは、各ガバナー事務
所へお願いします。それ以外のお問い合わせは「地
区事務所」へご連絡ください。

会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　こんにちは、会長挨拶を致します。
　今日は8月8日、八八末広がりの日で
す。日本人はなんでも縁起を担ぐ民族の
ようです。数字、色、形なんでも結びつ
けます。ついでに、結びという文化も造
り出しました。昔からの風習なんでしょ
うね。

　ロータリーの友8月号、先週頂きました。めったに読まな
いのですが、たまたま開いた1ページ、RI会長メッセージが
目に入りました。耳の痛い文が載っていました。
　「知識もモチベーションもないクラブが多過ぎ、世界的に
何を行っているか知らないクラブ、ロータリーの話にどう
やって参加できるかすら、理解できていないクラブが多過ぎ
ます」と書かれていました。組織の一員となりたいなら、ま
ず、内部から始めましょう、インスピレーションにと。
　三条RCは昨年のアンケートの結果でも良くやっていると
意識も高いと出ていました。入会して13年になりますが、
とっても良いクラブと思います。
　呉服屋ですので、色の話をします。先回は白、今回はグ
レー灰色です。
　日本でこの色が流行したのは、江戸時代、しゃし禁止令が
出た時に、江戸の庶民の間で反骨精神というか、権力への反

抗で生まれた粋の文化のようです。ハデでなければ
いいんだろうです。
　「四十八茶百ねず」の言葉があります。百色とは
言わないものの、すごい色数があります。人物や花
の色、動物にかけた色、素鼠（すねず）これが中心と
いうか、真中のねずのようです。鈍色（にびいろ）、
銀ねず、すず色、青みがかったのが素ねずみ、黄色
がかったのが灰色、燻銀、利休ねず、鳩羽色、藤ね
ず、黒と白の中間の色、白黒、イエス・ノーでない
色、ロータリーの中で中庸という言葉を良く聞きま
す。色々な中庸です。寛容の心のロータリーのよう
です。
　本来なら不吉な色から粋な流行色へ、日本人なら
ではと思います。
　次回は、青、藍色です。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事

◎川瀬ガバナー事務所より
　「ガバナー月信8月号発行のお知らせ」
◎地区事務所より
　「第1回米山記念奨学委員長セミナー開催のご案内」
　　　日　時　9月1日（土）  受付 12：00～13：00
　　　　　　　　　　　セミナー 13：00～16：00
　　　会　場　ホテルイタリア軒　3階サンマルコ
◎地区事務所及び川瀬ガバナー事務所より
　「夏期休業のご連絡」
　　　休業期間　　8月13日（月）～16日（木）
◎次週 15日（水）は、お盆につき休会です。お間違え
のないよう、お願い致します。

ニコニコBOX
松永一義会長
　まだまだ暑い日が続いてます。周りにも熱中症が
出ました。気を付けましょう。盆が近づきまし
た。なんか気分が昔ほど乗りませんね。

　関川さん、ご苦労様です。

熊倉昌平さん
　関川 博さん、地区幹事として大変ご苦労様です
が、ロータリーのため、頑張って下さい。
西山徳芳さん
　もうすぐお盆休みです。うれしいな。
　関川さん、卓話楽しみにしています。
樺山　仁さん
　台風がどうなるか心配ですね。
　地区幹事、関川会員の卓話に期待して。
渡辺良一さん
　3週間滞在の孫達に楽しさと大変さに悩まされて
います。

　関川さん、卓話よろしくお願い致します。
衛藤泰男さん
　この猛暑から早くお盆休みへ逃げ込みたいです。
　関川様、卓話ありがとうございます。
野水靖之さん
　先日の花火大会、とても盛大で楽しめました。
　今日は関川さんの卓話、宜しくお願い致します。
小出子恵出さん
　雨乞いが少し効いたようです。
小林吾郎さん
　苗場山は本当に天空の楽園でした。
伊藤寛一さん
　関川さん、ご苦労様です。身体に気をつけて下さ
い。宜しく願います。

渡辺勝利さん
　お暑うございます。
　関川さん、卓話ありがとうございます。
関川　博さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

歸山　肇さん、　五十嵐晋三さん、 五十嵐博宣さん、
柳取崇之さん、　石橋育於さん、　 若槻八十彦さん、
荻根澤隆雄さん、相場弘介さん、　 中沢真幸さん、
山田富義さん、　高橋　司さん、　 丸山行彦さん、
中村信一さん、　船越良則さん、　 五十嵐昭一さん、
小越憲泰さん、　米山智哉さん
　関川 博会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　8 月 8 日 分　￥      31,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    303,000
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■本日の出席会員数：60名中40名
■先々週出席率：82.14％
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松 永 一 義
若槻八十彦
野崎喜一郎
西 山 徳 芳
渡 辺 良 一
吉 井 直 樹
小出子恵出

（クラブ奉仕A）
（クラブ奉仕B）

第２５６０地区ガバナー
／
／
／

／
／
／

／川瀬康裕

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場／三条市旭町２－５－１０
　　　　三条信用金庫本店内
　　　　TEL ３４－３３１１
事務局／三条市元町２－１６
　　　　越前屋ホテル 3F
　　　　TEL ４７－０５０５   FAX ４６－８８７３

［8.1］高田RCへ
 ・関川　博さん、　吉井直樹さん
［8.2］村上RCへ
 ・中村和彦さん
［8.4］三条夏まつり大花火大会
　　　　　　ゴミの持ち帰り運動へ
 ・中條克俊さん、　五十嵐博宣さん
［8.6］中条胎内RCへ
 ・関川　博さん、　小林吾郎さん
［8.6］三条南RCへ
 ・五十嵐晋三さん、石橋育於さん、
 ・伊藤寛一さん、　加藤紋次郎さん、
 ・菊池　渉さん、　丸山行彦さん、
 ・中村和彦さん、　小越憲泰さん
［8.7］新潟中央RCへ
 ・関川　博さん
［8.7］地区米山奨学委員会
　　　大学担当者向け制度説明会（新潟）へ
 ・若槻八十彦さん

【先週のメークアップ】
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幹事報告
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ニコニコBOX
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　　　　　　　　8 月 8 日 分　￥      31,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    303,000
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「卓　話」
「国際ロータリー第2560地区事務所報告」

国際ロータリー第2560地区
　　2018-19年度
　　　地区幹事 関川 博 会員
はじめに
　地区事務所固定化については、
積年の懸案事項であった。
　当該問題が解決されなかった背
景には、当地区（新潟県）特有の地
の利など様々な要素が複雑に関わ

り進展を見なかった。毎年、ガバナー選出にはガバ
ナー指名委員会およびパストガバナーがご苦労をさ
れている。ガバナー立候補者がいない今日昨今、指
名委員会のご尽力は並々ならないものである。
　ガバナー選出に困難を極めている原因を調査した
ところ、ガバナー事務所設立および運営に問題があ
ることが判明した。
　日本国内34地区の内、地区事務所を固定化してい
る地区はすでに18地区と過半数を占めている現状
は、当地区と同様の問題解決の手段として膨大な地
区事務作業の一元管理を行うことで、諸問題を解決
し地区運営をスムーズで発展的に進められることと
なる。

背　景
１、各地区委員会活動の事務的手続き
各地区委員会は、大小合わせセミナー、研修会
など年間30イベントを実施している。
その全てに、会場手配、会場設営、案内文書の
配布、出席の取りまとめ、当日の次第および配
布文書の取りまとめ、場合によりお礼状などが
事務処理として発生している。

２、スタッフ会議、地区運営会議、諮問委員会等
　　会議の開催
ガバナーエレクト年度初頭すぐに、組織を取り
まとめる作業が発生する。
全てのクラブ情報や送付先など事前に準備する
事務作業があった上で、当該会議が成り立つ。
会場の手配、会場設営、案内文書の配布、当日
の次第および配布資料の取りまとめ、等々。

３、PETS、地区研修・協議会、
　　地区大会（ゴルフ大会含む）NO開催
ガバナーエレクト年度およびガバナー年にまた
がり３大大会が開催される。 各実行委員会をサ
ポートする事務作業を行う。
案内文書の送付、出欠の取りまとめ、登録料の確
認等々数百件に上るかなりの事務作業となる。

４、公式訪問の事務作業
各クラブから提出される現況報告書および公式
訪問計画書の取りまとめ、登録料、ニコニコの
準備、配布資料の作成。

　文書にすると、一行であるが、実作業は膨大かつ
緻密である。ロータリーの用語や組織および活動を
理解することが重要。　

経　緯
１、2016年6月18日　地区リーダシップ会議にて、

地区運営改善検討委員会により委員会設置の経
緯が説明される。

　　要約すると、ガバナー候補の選出が困難を極め
ている原因は、膨大かつ特殊なガバナー事務所
員の作業における人選困難、育成困難および、
ホストクラブの負担が過大、地区大会など大会
議開催場所の問題。

　　改善案として、ガバナー事務所の作業を固定事
務所で行い、継続性の求められる委員会や毎年
繰り返される事務手続き継続事務員によりスト
レスをなくすとともにキャリアアップする。

　　本提案は、正式に地区改善検討委員会が諮問委
員会に諮問し、会長会の承認を得て実施するこ
ととなる。

２、2016年8月7日、9月17日　クラブ会長幹事出席
のもと２回の地区改善検討委員会を開催し地区
事務所固定化の説明を実施。

３、2016年11月5日　田中年度地区大会にてクラブ
会長会を開催し、地区事務所固定の裁決を行い
可決する。

４、2017年1月28日 第3回地区運営改善検討委員会に
て「地区事務所固定化等の作業部会」が設立さ
れ、地区事務所の候補地および職務分掌を明確
にする作業を開始する。

５、2017年5月11日　作業部会の調査および分析を
田中ガバナーへ提出。

６、2017年6月25日　諮問委員会の諮問を得たの
ち、地区事務所は新潟で決定。

７、2017年7月14日　各クラブ会長宛に地区事務所
の設立場所をお知らせした。

７、2018年5月1日　地区運営改善検討委員会にて、
地区事務所およびガバナー事務所の名称決定。
同時に地区事務所の体制を決定。

８、2018年5月19日　川瀬年度地区研修・協議会に
て会長会を開催し地区事務所の名称と体制に承
認を得る。

調査・分析
　地区事務所固定化等の作業部会のミッション内容
は大きく２つ。
　１、候補地　２、地区事務所とガバナー事務所の
職務分掌。候補地については、縦に長い当地区です
ので様々なご意見が多数寄せられていた。　
　地区事務所の職務分掌の大半をしめる地区委員会
や青少年交換留学生、米山奨学記念留学生など関連
する団体や個人の分布、移動にかかる時間および交
通費など、客観的かつ合理的な視点から評価した。

　作業部会では、調査内容を取りまとめ48ページの
分析資料を添付した報告書を作成した。
　地区事務所候補地は、長岡・三条・新潟に絞られ
たが、会員の分布、地区役員数、それに伴う地区委
員会開催場所、委員会への移動時間および交通費な
ど考慮した。
　下記に一部、資料を添付する。
　地区事務所は運用しながら今後発展的に変化を遂
げる。次年度以降さらに当地区の運営がスムーズに
なり、ガバナー候補選出が容易になる一助となるこ
とを期待する。
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地区事務所とガバナー事務所の管理体制
　地区事務所、当年度ガバナー事務所、次年度ガバ
ナー事務所の三ヶ所の事務所が存在する。その相関
関係を図に記す。
　ガバナーは三ヶ所に分散する事務所を統括する
が、それぞれの事務所における職務分掌上の責務は
その事務所に帰属する。
　地区事務所、ガバナー事務所はガバナーが事務所
最高責任者。
　次年度ガバナー事務所（ガバナーエレクト事務
所）は、事務所最高責任者としてガバナーエレクト
がその任を負う。

地区事務所の管理体制
　事務局員は地区事務所における事務作業を遂行す
る。ロータリー活動や運営についての責務はない。
　事務的な対応はできるが、ロータリー活動に関す
る対応、判断はできない。しかし、開設に際し混乱
を防止するため、一時的にロータリアンが事務所運
用上の問題解決対応窓口となる。　

地区事務所担当パストガバナー　渡辺敏彦
事務局長　               　　　     丹治芳子

　地区運営の最高責任者はガバナーであり事務責任
者は地区幹事、財務責任者は地区財務委員であるこ
とは従来とおり。

作業分掌
地区事務所
地区委員会、地区運営会議、諮問委員会、RI日本
事務局・米山記念奨学会・ロータリーの友・ロータ

リー財団日本事務局との連絡、ホームページ管理、
データ管理、DG・GE事務所へ過去データ提供、
ガバナーエレクト壮行会、国際研修会帰国報告会、
ガバナー感謝の集い、歴代地区幹事会

ガバナー事務所DG
スタッフ会議、ガバナー補佐会議、地区大会、
ゴルフ大会、公式訪問、ガバナー月信、ガバナー会
との連絡

ガバナー事務所GE
スタッフ会議、ガバナー補佐会議、ガバナー事務所
開所式、PETS、地区研修・協議会

　ガバナー事務所では、ガバナー年度およびガバ
ナーエレクト年度固有に行われるイベントの事務作
業を主とし、それ以外の地区運営全般を地区事務所
が行う。このことで、毎年繰り返される委員会活動
および継続年度での活動は地区事務所が担当するこ
とで、スムーズに実施することが可能となる。
　また、データ管理を地区事務所が行うことで、各
イベントの雛形を提供する。

今後の展開
　ガバナー事務所は従来、ガバナー選出地区に設立
されることで、ガバナーや大会実行委員会などの
利便性はある。しかし、経年委員会や近年のロータ
リー活動では高度な事務要求事項が多くなり、2年
毎に刷新される事務所を都度設置することは難しく
なっている。ガバナー選出を困難にしている要因で
あることは疑いようがない。各委員会活動はその年
度の色合いがあるにしても、事務作業は大きく変化
しない。また、各大会も同様である。
　また、固定事務所を有するクラブでは、継続作業
であることから、事務員が能動的に資料等を作成し
ている。 本来は、ロータリアンの学びである諸活動
である基本を鑑みると、事務員が能動的に活動資料
を作成はしない。基本はロータリアンが作成した資
料または指示により事務的に配布および取りまとめ
を行うことが事務員の作業である。固定事務所を有
するクラブからガバナーが選出された場合、新任の
ガバナー事務所事務員にそれを強要する危険性があ
る。従来このことが原因で着任早々の事務員を失っ
ていることが散見される。そのような事態を防止
する上で、当初は他地区のように固定事務所がガバ
ナー事務所としても機能することを目指した。

　しかし、それには急激な変革に対応できるかどう
か、不安要素もあり、当年度ガバナー事務所、次年
度ガバナー事務所、地区事務所とした。
　地区事務所職員2名、ガバナー事務所各1名の4名
体制でのスタートは、ロータリアンが基本に立ち返
り、ロータリー活動を自ら率先して行動し紳士的な
姿勢で活動することが前提である。将来的には、地
区事務所一元運用も視野に入れて当地区に有った最
良の運用方法を模索したい。

各事務所連絡先
地区事務所
　住　　所 〒951-8053 新潟市中央区川端町6-53
　　　　　　　　　　　 ホテルオークラ新潟1F
　電話番号 025-222-2561　FAX番号 025-222-2565
　　Email rotary@rid2560niigata.jp
　執務時間 9：00～17：00

2018－19年度　川瀬ガバナー事務所
　住　　所 〒955-0072 三条市元町2-16
　　　　　　　　　　　越前屋ホテル3F
　電話番号 0256-34-3227　FAX番号 0256-46-8873
　　Email y.kawase@rid2560niigata.jp
　執務時間 9：30～16：30

2019－20年度　大谷ガバナー事務所
　　　　　　　　（2018年7月開所予定）
　住　　所 〒943-0834 上越市西城町2-3-9
　　　　　　　　　　　JCVアネックスビル1F
　電話番号 025-512-1435　FAX番号 025-512-5854
　　Email m.otani@rid2560niigata.jp
　執務時間 9：00～16：00

　ガバナー固有のお問い合わせは、各ガバナー事務
所へお願いします。それ以外のお問い合わせは「地
区事務所」へご連絡ください。

作業分掌一例

会長挨拶
　　　　　　　　　　松永一義 会長
　こんにちは、会長挨拶を致します。
　今日は8月8日、八八末広がりの日で
す。日本人はなんでも縁起を担ぐ民族の
ようです。数字、色、形なんでも結びつ
けます。ついでに、結びという文化も造
り出しました。昔からの風習なんでしょ
うね。

　ロータリーの友8月号、先週頂きました。めったに読まな
いのですが、たまたま開いた1ページ、RI会長メッセージが
目に入りました。耳の痛い文が載っていました。
　「知識もモチベーションもないクラブが多過ぎ、世界的に
何を行っているか知らないクラブ、ロータリーの話にどう
やって参加できるかすら、理解できていないクラブが多過ぎ
ます」と書かれていました。組織の一員となりたいなら、ま
ず、内部から始めましょう、インスピレーションにと。
　三条RCは昨年のアンケートの結果でも良くやっていると
意識も高いと出ていました。入会して13年になりますが、
とっても良いクラブと思います。
　呉服屋ですので、色の話をします。先回は白、今回はグ
レー灰色です。
　日本でこの色が流行したのは、江戸時代、しゃし禁止令が
出た時に、江戸の庶民の間で反骨精神というか、権力への反

抗で生まれた粋の文化のようです。ハデでなければ
いいんだろうです。
　「四十八茶百ねず」の言葉があります。百色とは
言わないものの、すごい色数があります。人物や花
の色、動物にかけた色、素鼠（すねず）これが中心と
いうか、真中のねずのようです。鈍色（にびいろ）、
銀ねず、すず色、青みがかったのが素ねずみ、黄色
がかったのが灰色、燻銀、利休ねず、鳩羽色、藤ね
ず、黒と白の中間の色、白黒、イエス・ノーでない
色、ロータリーの中で中庸という言葉を良く聞きま
す。色々な中庸です。寛容の心のロータリーのよう
です。
　本来なら不吉な色から粋な流行色へ、日本人なら
ではと思います。
　次回は、青、藍色です。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　西山徳芳 幹事

◎川瀬ガバナー事務所より
　「ガバナー月信8月号発行のお知らせ」
◎地区事務所より
　「第1回米山記念奨学委員長セミナー開催のご案内」
　　　日　時　9月1日（土）  受付 12：00～13：00
　　　　　　　　　　　セミナー 13：00～16：00
　　　会　場　ホテルイタリア軒　3階サンマルコ
◎地区事務所及び川瀬ガバナー事務所より
　「夏期休業のご連絡」
　　　休業期間　　8月13日（月）～16日（木）
◎次週 15日（水）は、お盆につき休会です。お間違え
のないよう、お願い致します。

ニコニコBOX
松永一義会長
　まだまだ暑い日が続いてます。周りにも熱中症が
出ました。気を付けましょう。盆が近づきまし
た。なんか気分が昔ほど乗りませんね。

　関川さん、ご苦労様です。

熊倉昌平さん
　関川 博さん、地区幹事として大変ご苦労様です
が、ロータリーのため、頑張って下さい。
西山徳芳さん
　もうすぐお盆休みです。うれしいな。
　関川さん、卓話楽しみにしています。
樺山　仁さん
　台風がどうなるか心配ですね。
　地区幹事、関川会員の卓話に期待して。
渡辺良一さん
　3週間滞在の孫達に楽しさと大変さに悩まされて
います。

　関川さん、卓話よろしくお願い致します。
衛藤泰男さん
　この猛暑から早くお盆休みへ逃げ込みたいです。
　関川様、卓話ありがとうございます。
野水靖之さん
　先日の花火大会、とても盛大で楽しめました。
　今日は関川さんの卓話、宜しくお願い致します。
小出子恵出さん
　雨乞いが少し効いたようです。
小林吾郎さん
　苗場山は本当に天空の楽園でした。
伊藤寛一さん
　関川さん、ご苦労様です。身体に気をつけて下さ
い。宜しく願います。

渡辺勝利さん
　お暑うございます。
　関川さん、卓話ありがとうございます。
関川　博さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

歸山　肇さん、　五十嵐晋三さん、 五十嵐博宣さん、
柳取崇之さん、　石橋育於さん、　 若槻八十彦さん、
荻根澤隆雄さん、相場弘介さん、　 中沢真幸さん、
山田富義さん、　高橋　司さん、　 丸山行彦さん、
中村信一さん、　船越良則さん、　 五十嵐昭一さん、
小越憲泰さん、　米山智哉さん
　関川 博会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　8 月 8 日 分　￥      31,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    303,000
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